
笠原会員

横山会員

氏房会員

大饗会員

樋口会員
鴨井会員

小松会員

花房会員
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出席の状況
会員数　56名（内出席免除　３名）　出席者数　40名　欠席者数　16名
出席率　74.07％　　前々回訂正　81.82％　　　　
欠席者　相原，原，原田，日笠（常），位田，加戸，梶谷，小橋，永見，大賀，竹本，丹治，槌田，
　　　　渡辺，（平野），（柏野）

ビジター・ゲスト
〈ゲスト〉
表敬訪問
　岡山北ＲＣ　会長　川本　浩司　様
　岡山北ＲＣ　幹事　橋田　歳行　様

　　　米山奨学生　楊　　 様
　〈ビジター〉岡山ＲＣ　杉山　慎策　様、梶谷　俊介　様

S . A . A . 　 　　
岡山北ロータリークラブ様

杉山慎策様（岡山RC）：岡山ロータリー
クラブの杉山です。メーキャップで出席
させていただきます。ありがとうござい
ます。
旧ひな壇一同（横山、山田、堀川、入江、
福元 会員）：先日の旧ひな壇慰労夜間
例会、盛大に開催頂きありがとうござい
ました。ひな壇を降りましても、小松年度
をバックアップしてまいります。皆様、あり
がとうございました。
・本日は原田様、卓話ありがとうございま
す。楽しみにしております。遠路はるば
るタイから御出で頂き感謝しております。
・日曜日、清掃活動御苦労様でした。

岡山北RCの川本会長様、橋田幹事様、
本日は御訪問いただき大変ありがとうご
ざいます。橋田幹事、今週は幹事会で
お世話になります。よろしくお願いいたし
ます。
前年度ひな壇のみなさま、ご苦労様で
した。私自身、長い間欠席致しまして、
ご迷惑お掛け致しましたのでスマイル
します。

前回８月４日の例会記録前回８月４日の例会記録前回８月４日の例会記録前回８月４日の例会記録

旧ひな壇慰労夜間例会、仕事の為欠
席しました。旧ひな壇の皆様、一年間御
苦労様でした。感謝致します。

・チェンライRC直前会長の原田様、今日
は卓話を楽しみにしています。
・岡山北ロータリークラブ会長川本様、橋
田幹事様、御訪問ありがとうございます。
・昨日の旭川清掃では、自分で勝手に雨
天中止と決めて欠席しましたのですみ
ません、スマイルします。
昨日うらじゃフェスティバルで、当クラブ
樋口さんが踊り子として大活躍されまし
た。歌舞伎の世界では、多分女形がお
似合いだと思います。お疲れさまでした。

昨日、うらじゃに参加して一日踊り舞って
きました。多くの参加者と一つになる気
持ち良さは、踊ってみて初めてわかり
ました。来年も頑張ってみたいと思い
ます。大饗会員、応援ありがとうござい
ました。
事務所移転しました。新たな気持ちで
事業に邁進いたしますのでスマイルい
たします。

以上，11件　54,000円（累計　184,000円）
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会 長 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　 会　長　小　松　忠　男
　お疲れ様です。
　わずか数十キロ先の四国では大変な豪雨のようですが、岡山ではほどほどの雨で済み、楽し
みにしていた土曜日の花火大会も行われ、日曜日のうらじゃまつりにも、北西のメンバーも何人か
出場したようで、大変楽しい思いをしたかと思います。
　話は変わりますが、先日チェンライRCの原田様よりお手紙をいただき、読んでみると、北西ロータリークラブの今
年度の悩み解消を期待出来るような内容でした。早速先輩、そして幹事、プログラム委員長に相談し、タイの原田
様へ電話を入れ、今日のアポイントをとらせて頂きました。本日はよろしくお願いいたします。

幹 事 報 告 幹　事　鴨　井　利　典
⒈ ガバナー月信Vol.２、地区だよりVol.13（前年度ガバナー月信最終号）及び地区補助
金プロジェクト報告を配布しております。
⒉ 京都朱雀RCより表敬訪問のお礼状が届いておりますので回覧致します。
⒊ ガバナー事務所より公式訪問のお礼状が届いておりますので回覧致します。
⒋「地区大会についてのご案内」をご返信いただいていない方に再度配布しております。
⒌ ロータリーの友８月号を配布しております。（原田様に関する記事が14～15ページに掲載）
⒍ 6RC事務局のお盆休みは13日～15日です。

外 部 卓 話
「輝く瞳に会いに行こう」

国際ロータリー第3360地区（タイ国）チェンライ・ロータリークラブ　直前会長　原田 義之  様
　私は、現在タイ国・北タイＲＩ３３６０地区チェンライロータリークラブ直前会長の立場にあります。
　さて、私は１年半前までＲＩ２６８０地区（兵庫県・高砂青松ＲＣ）で２０年間、「奉仕の理想」を学ばせて頂きまし
た。昨年初から、自ら選択した奉仕人生として「行動する国際奉仕」の志のもとチェンライＲＣに移籍し、昨年７月よりタイ国初の日本
人会長を務めるに至りました。
　私は６年前、６４歳のときに会社経営から一切身を引き、タイ北部の貧困な子供たち支援のため、ミャンマー、ラオス、タイ国境近く
のワーヴィー村に我が身を移し、少数民族・アカ族子供寮「夢の家」の子供たちへの「就学支援」と「識字向上」奉仕を、私財をもっ
て行っております。
　その決断は、ＲＩ２６８０地区のロータリアンとして２０年間学んだ「奉仕の心」を、「奉仕を行動で」に我が身を舵切ることでした。す
なわち６４歳までの「実業人生」と「奉仕人生」との二つの人生を、たった一度の人生で生きると言う選択をしたのです。
　その結果、今は現地に入り、チェンライにありますタイ国立ダムロン高校で教師をする傍ら、７０歳の我が身に鞭を打ち、体を張っ
て終着点のない「国際奉仕ライフワークに挑戦」をしています。
　日本でのロータリアン期間のうち１５年間は、タイ北部の貧困な教育環境下の小学校に図書の配布を行いました。その奉仕生活
を通して、極貧なるが故に就学が出来ず、母国語であるタイ語を学ぶことの出来ないタイ北部・山岳部のアカ族の子供たちに出会
いました。そしてその子供たちの瞳に、私は貧困とは無縁の輝きを見たのです。
　私はその子供たちの瞳に魅せられ、この極貧地に身を移し、この子供たちへの「就学支援、識字向上奉仕」を始めました。この６
年間、私財を投じての奉仕活動には辛いものがありましたが、しかし、貧困な中にも瞳を輝かせタイ語を一字一字学習するアカ族の
子供たちとの絆は深まるばかりでした。
　それには訳があります。この地は「ゴールデン・トライアングル」として昔からの麻薬取引、売春地帯なのです。この子供たちが就学
することなく識字機会を得なければ、無知文盲なるが故に、やがてその「悪の道の予備軍」になるのです。
　今、私の目の前にいるこの子供たちを、その道に踏み込ませてはいけないのです。私のその強い思いが、今日までの私の「アカ族
子供たちへの就学支援、識字向上奉仕」に繋がっています。
　少数民族と言う歴史的マイノリティー故に、貧困な生活を強いられながらも、識字向上に頑
張るタイ北部・アカ族子供たちと私との２０年間の絆を、著書「輝く瞳に会いに行こう」（出版社
　幻冬舎ルネッサンス）に著わしました。そして、今はその書籍の印税、売上げ代金の一部を
資金源として、アカ族子供給食支援、貧困学生日本留学支援の資金に充てています。このこ
とが、２０１１年度９月号「ロータリーの友」にも報じられました。
　私は貴クラブクの卓話に伺い、私が語らなければ知られることもない「アジアの片隅に住む
少数民族子供たちの貧困と識字向上支援」の必要性を皆様に熱く語ります。　

例会プログラム例会プログラム例会プログラム例会プログラム
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旭川清掃奉仕 社会奉仕委員長　小　菅　英　司
　８月３日、朝７時から15名の会員が旭川清掃活動に参加しました。急な案内
と雨天にも関わらず、参加いただいた会員のみなさまには感謝しております。
　今年の社会奉仕委員会は積極的に奉仕活動に参加するつもりです。次回以降
もみなさまの参加をよろしくお願いします。

2014─15年度 国際ロータリー第2690地区雑誌･広報委員長会議 会報部会委員長  河　田　　　肇
日時：８月２日㈯13：00～15：10　　会場：ホテルサンパレス益田
講演：１．「友」を読んでロータリーを知る

　「ロータリーの友」編集長　二神　典子（東京築地ＲＣ）
　　 ２．ロータリーのどんな活動が放送されるか

日本放送協会　松江放送局局長　國友　充範（松江南ＲＣ）
　　 ３．新聞を活用して情報発信しよう

山陰中央新報社　益田総局長　吉川　健治
　　 ４．ロータリーのどんな活動が放送されるか

ひとまろビジョン　報道制作部課長　松永　洋一
要点：
①ニュースリリースは積極的に（情報の価値を過小評価しない）
②情報はできるだけ早く（７～10日前に取材スケジュールが決まる）
③「初」や「周年」は記事として取り上げられやすい
④記者と顔なじみになろう
⑤当日のＴＶニュースや翌日の新聞に載せるためには、午後２～３時までに
⑥ケーブルテレビは狙い目　　 　　　　　以上

第２回理事・役員会議事録　
日時　平成26年８月４日㈪13：30～14：15　  場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」

司会　幹事　鴨井利典
１開　　会 会　長　小松忠男
２出席者の確認 副幹事　西岡貞則
　小松忠男　岡本和夫　鴨井利典　西岡貞則　樋口芳紀　岡本浩三　山田喜広　小菅英司　花房　茂
　小松原隆代　高橋峯男　堀川辰也
３会長挨拶 　　　　小松忠男
４審議事項
①８月～10月のプログラムについて 一部変更調整し、承認。
②旧ひな壇慰労会収支について 報告書を承認。
③地区補助金事業について 再度各高校に、参加依頼を継続する。現在、参加希望校は４校。
④グローバル補助金事業について 原田様と連絡を取合い、事業について調整していく。継続審議。
⑤８月のＩＤＭの開催日程等について 日時・場所を調整する。
⑥インターアクト（理大附属）の状況について 理大附属の先生を訪問した。今後は継続的に連絡を取り合う。
 先生、生徒を夜間例会に招待するなどは、今後検討する。
⑦　その他 特に無し
５報告事項　　　　特に無し
６閉　　会 副会長　岡本和夫

本日のメニュー（８月18日）
とうもろこしの冷たいスープ　　子羊のナヴァラン風　　夏野菜のサラダ　　デザート　　コーヒー　　パンとバター

次回のメニュー（８月25日（ヘルシー和食））
丼物　鰻の玉子とじ丼（もみじ玉子　玉葱　貝割れ　温玉　三つ葉　もみ海苔　粉山椒）
小鉢　焼茄子（卸し生姜　糸花鰹　旨味出し）　　赤出汁（浅蜊　蓴菜　水菜　粉山椒）　　香物（三種盛り）

　　会報部会／河田　肇・児島正典・槌田道弘・永見憲巨・末吉賢多・小菅英司

クラブ情報クラブ情報クラブ情報クラブ情報

例会情報例会情報例会情報例会情報
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